


4 axes de développement :

➢ Jeunes → Pages de 1 à 3

➢ Le public Féminin → Pages de 4 à 6

➢ Performance → Pages de 7 à 9

➢ Vie du club → Pages de 10 à 12

➢ Conclusion → Page 13 
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❖ Les « objectifs » sur les 4 ans à venir :

✓ Avoir une école labélisée pour la saison 2021 / 2022,

✓ Avoir 2 étoiles de la FFBaD d’ici la fin de cette olympiade,

✓ Créer un noyau de jeunes compétiteurs de tous âges de Minibad à Juniors. 

Saison 2023 / 2024
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❖ Les « actions » sur les 4 ans à venir :

✓ Avoir à un second entrainement dans la semaine ou le week-end,

✓ Organiser des stages « jeunes » pendant les vacances scolaires,

✓ Proposer des séances individuelles aux meilleurs jeunes,

✓ Partenariat avec une école de Villette d’Anthon afin de promouvoir le Badminton,

✓ Séances gratuites sur le mois de Juin pour attirer de nouveaux jeunes,

✓ Former des animateurs au sein du club.
,
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❖ Les « besoins » sur les 4 ans à venir :

✓ Augmenter le budget pour financer l’entraineur,

✓ 2 à 3 animateurs : adhérents du club ou parents pour aider l’entraineur,

✓ Avoir une fois par mois un adulte compétiteur sur un créneau jeune,

✓ Organiser une formation sur le coaching des parents et des jeunes,

✓ Elaboration d’un planning de suivi des jeunes.
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❖ Les « objectifs » sur les 4 ans à venir :

✓ Continuer à garder la parité homme / femme au sein du comité directeur,

✓ Fidéliser toutes nos adhérentes : Jeunes et adultes,

✓Augmenter le nombre de joueuses dans le club : Adultes & Jeunes,

✓ Création d’un pôle performance « féminine »,

✓ 1 séance par trimestre avec l’entraineur pour travailler le simple dame et 

double dame. 
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❖ Les « actions » sur les 4 ans à venir :

✓ Passer de 3 à 5 tournois offerts pour les joueuses afin d’inciter encore plus de 

compétitrices,

✓ Demander à la mairie d’avoir l’accès au gymnase 1 fois par mois le dimanche de 

10h00 à 12h00,

✓ Organisation d’un tournoi féminin « Simples et double dame » sur une journée,

✓ Organisation de 3 stages sur la saison : Matinée ou après-midi. 



6

❖ Les « besoins » sur les 4 ans à venir :

✓ Création d’une commission « Féminine » au sein du comité directeur,

✓ Trouver 1 à 2 bénévoles pour se former,

✓ Avoir une marraine compétitrice pour une nouvelle débutante sur la 1ère saison,

✓ Demander des subventions → Département & Région & ANS & FDVA.
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❖ Les « objectifs » sur les 4 ans à venir :

✓ Avoir une équipe d’interclubs en régionale d’ici la fin de l’olympiade,

✓ Augmenter le niveau général sur l’ensemble des adhérents, 

✓ Participation aux championnats départementaux et régionaux.
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❖ Les « actions » sur les 4 ans à venir :

✓ Fidéliser l’ensemble de nos compétitrices et compétiteurs,

✓ Augmenter le niveau général de nos compétitrices et compétiteurs,

✓ Participation aux championnats régionaux et nationaux (seniors et vétérans),

✓ Une nouvelle équipe supplémentaire au championnat par équipe,

✓ Privilégier la formation en interne,

✓ Un nouveau créneau de jeu libre pour nos compétitrices et compétiteurs.
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❖ Les « besoins » sur les 4 ans à venir :

✓ Augmentation du nombre de compétitrices et compétiteurs encadrés, 

✓ Organisation de stages le week-end et vacances scolaires,

✓ Cibler des tournois pour avoir l’esprit club et s’aider au coaching,

✓ Intégration des meilleurs jeunes

✓ S’appuyer sur les interclubs pour accéder à la compétition
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❖ Les « objectifs » sur les 4 ans à venir :

✓ Augmenter le nombre d’adhérents (Voir pour un créneau supplémentaire),

✓ Fidéliser nos licenciés,

✓ Un entrainement ou initiation pour tous nos publics,

✓ Trouver des nouveaux partenaires : Sponsoring & Mécénats.



❖ Les « actions » sur les 4 ans à venir :

✓ Former de nouveaux animateurs sur l’ensemble des créneaux → Conseils,

✓ Elaborer un calendrier en début de saison avec toutes les animations : Tournois,  

internes, stages, initiations, sorties, soirées… Affichage, réseaux sociaux, mailing…

✓ Organisation de sorties de Badminton : IFB, Top 12 à Oullins, N1 à Lyon…

✓ Reconnaissance du travail des bénévoles du CD avec polos, tee-shirts pour les 

différencier surtout en début de saison pour accueillir les nouveaux adhérents.
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❖ Les « besoins » sur les 4 ans à venir :

✓ 2 à 3 bénévoles pour rentrer au comité directeur du club,

✓ Un référant sur chaque créneau (Installation & Rangement), faire tourner les 

adhérents : Débutants avec confirmés, 1 set en cas de créneau surchargé,

✓ 2 à 3 bénévoles pour s’occuper de la recherche de partenaires et mise à jour d’une 

plaquette,

✓ Un stage pour l’organisation d’une compétition.
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✓ Ce projet du Badminton Loisirs Villettois a été élaboré par Julien 

LAMERCERIE, entraineur du club le 25 Janvier 2021 et a été proposé au comité 

directeur du club pour validation.

✓ L’objectif  est que le plus grand nombre adhère à ce projet, puisse s’y retrouver et 

participe aux différentes actions qui retiennent le plus son intérêt.
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